Capitanes

(30-08-2024).- Alma Rosa García Puig...

Es socia fundadora de Cinemas WTC, quien este día recibe el Premio al Mérito EXATEC EGADE 2024, que reconoce su trayectoria en la industria del cine. Fue la primera mujer en dirigir Grupo Cinemex en América Latina, además de encabezar causas sociales a través de Koinobori y Fundación Padma.

Ahorros en agua

PepsiCo México dio a conocer cifras relevantes respecto a sus metas de ahorro de agua.

Roberto Martínez, presidente de PepsiCo Alimentos México, presentó un informe en el que entre 2015 y al cierre de 2023 se redujo 30 por ciento el uso de agua en sus campos de papa en el País, lo cual ha representado un ahorro de 14 mil millones de metros cúbicos. Con ello superó su meta inicial corporativa en cuanto a ahorro de agua.

Esto fue posible gracias a la conversión a sistemas de alta eficiencia, como el goteo, y a la introducción de sistemas de Inteligencia Artificial como sensores, estaciones meteorológicas y decisiones de riego digitales.

Otro dato relevante es que de las 10 plantas de bebidas más eficientes en el uso del agua de PepsiCo a escala global, dos son del socio embotellador (GEPP) y se ubican en Celaya y Colima.

Como parte de su estrategia de negocios, la empresa trabaja en todo el mundo para reponer más de 100 por ciento del agua que utiliza en las cuencas locales que abastecen sus plantas.

En México, la compañía ha implementado distintas tecnologías y de 2015 a la fecha ha reducido 70 por ciento el consumo de agua en sus plantas en el País.

También ha realizado reposiciones de agua en las cuencas en zonas con alto estrés hídrico como Monterrey, Saltillo, el Valle de México y Mexicali. Este año añadió dos cuencas: Celaya y Guadalajara.

Apoyo a Mipymes

Banca Afirme se incorporó al programa Nuevo Impulso Nuevo León en su edición 2024, que ofrece créditos a las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes), como un intermediario financiero.

Este programa del Gobierno de Nuevo León, diseñado por la Secretaría de Economía y Nacional Financiera, permite a los bancos comerciales contar con garantías para facilitar el acceso al crédito a las empresas de la entidad.

En los tres años de Nuevo Impulso Nuevo León, Banca Afirme, que dirige Julio Villarreal, ha colocado más de 700 millones de pesos en créditos garantizados en condiciones más favorables para las Pymes de ese Estado.

Grupo Afirme ha otorgado más de 36 mil microcréditos para Mipymes y tiene un programa para financiar tecnologías verdes en 100 pequeños negocios. A la fecha, ha colocado más de 100 mil millones de pesos en créditos a empresas.

Los créditos pueden ser de hasta 5 millones de pesos, a plazos de máximo cinco años, cuyo destino sea capital de trabajo y activos fijos.

Afirme también participa en otros programas de Nafin y Bancomext, entre los cuales destacan los dirigidos a mujeres, al sector turismo y a los rubros automotriz y electrónico.

Más gimnasios

Smart Fit va que vuela para expandirse en América Latina.

La cadena de gimnasios brasileña, cuyo CEO es Edgar Corona, sumó 60 nuevas unidades en el segundo trimestre del año, lo que abonó a que en los últimos 12 meses registrara un récord de crecimiento al abrir 270 clubes.

En total, la cadena tiene mil 529 unidades en países como México, Colombia, Chile, Perú, Guatemala, Costa Rica y, por supuesto, Brasil.

Con esos resultados, Smart Fit mantiene la apuesta de abrir entre 240 y 260 nuevos gimnasios sólo para 2024.

Sus ingresos crecieron 30 por ciento anual en el segundo trimestre del año a unos 247 millones de dólares, gracias a un incremento de 11 por ciento en el ticket promedio de sus usuarios y a que el número de miembros en la región subió 16 por ciento para llegar a un total de 4.9 millones de clientes.

En México, Smart Fit está bajo el mando de Oriol Cortés y cuenta con 339 gimnasios en 31 estados.

Rediseño directivo

Promotora Ambiental (PASA), una de las principales empresas en el mercado de servicios ambientales en México, realizó un cambio directivo que atiende a un rediseño operacional.

Alfonso Pérez y Téllez, quien ocupó la dirección de Planeación Estratégica y Operaciones Internacionales durante los últimos 10 años, se separó de la compañía.

El motivo del cambio obedeció a un plan estratégico para simplificar los procesos de supervisión, control, planeación y centralización de operaciones que lleva a cabo en tres de sus direcciones, suprimiendo la división de sucursales internacionales.

PASA reasignó el área de Planeación Estratégica a la actual Dirección de Desarrollo de Negocios, a cargo de Orlando Suárez Espinosa, para concentrar los proyectos y nuevos negocios.

La parte de Operaciones Internacionales se reasignó a la actual Dirección de Operaciones Residuos, a cargo de Jorge Ernesto Castro Tolosa, para consolidar la operación de forma global.

La principal línea de negocio de PASA es la administración de residuos, segmento en el que ofrece servicios de recolección privada, recolección doméstica, operación de rellenos sanitarios y reciclaje.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/capitanes-2024-08-30/op277398 Fecha de publicación: 30-08-2024